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この教 室
きょうしつ

では、横浜
よこはま

で⽣活
せいかつ

をしている皆
みな

さんの、暮
く

らしに役
やく

⽴
だ

つ⽇本語
に ほ ん ご

を学 習
がくしゅう

します。 
安⼼
あんしん

して話
はな

せる場
ば

を作
つく

り、教 室
きょうしつ

に参加
さ ん か

する皆
みな

さんが知り
し

合う
あ

ことを⼤切
たいせつ

にしています。 
 
 

１ 教 室
きょうしつ

の⽬ 標
もくひょう

 
 ⽣活

せいかつ

に必要
ひつよう

な⽇本語
に ほ ん ご

を学
まな

び、⾃分
じ ぶ ん

のちからを⽣
い

かしながら、横浜
よこはま

でより豊
ゆた

かな⽣活
せいかつ

が送
おく

れる 
  こと。 

-１⽇本語
に ほ ん ご

をたくさん使
つか

います。 
-2⽣活

せいかつ

に必要
ひつよう

なことばや情 報
じょうほう

を学
まな

びます。 
-3⾃分

じ ぶ ん

のことを語
かた

り、お互
たが

いを知
し

ることを⼤切
たいせつ

にします。 
 

２ 学 習
がくしゅう

の回数
かいすう

  

１期
き

18回
かい

、学 習
がくしゅう

します。 連続
れんぞく

して３期
き

まで続
つづ

けることができます。 
 台⾵

たいふう

などで教 室
きょうしつ

が休
やす

みになった場合
ば あ い

は、予備
よ び

⽇
び

に教 室
きょうしつ

を ⾏
おこな

います。 
 

３ 参加費
さ ん か ひ

 

 １期
き

（18回分
かいぶん

）で 10,000円
えん

です。参加費
さ ん か ひ

は、 申
もうし

込
こ

みのときに払
はら

います。 

 教 室
きょうしつ

が始
はじ

まってからは、キャンセルをしても、参加費
さ ん か ひ

は戻
もど

りません。 
 

４ 学 習
がくしゅう

の進
すす

め⽅
かた

 

 ひとつのグループは、3-5⼈
にん

程度
て い ど

です。⽇本語
に ほ ん ご

のレベルにこだわらず、皆
みな

さんが居
い

⼼
ごこ

地
ち

良
よ

く、 

お互
たが

いに学
まな

び合
あ

えるようなグループづくりを⽬指
め ざ

しています。 
 ひとつのグループを、２⼈

ふ た り

の⽇本語
に ほ ん ご

サポーターが担当
たんとう

します（⽉曜⽇
げ つ よ う び

 １⼈
ひ と り

、⽔曜⽇
す い よ う び

 １⼈
ひ と り

）。 
 メンバーのコミュニケーションを⼤切

たいせつ

にしながら、学
がく

習
しゅう

を進
すす

めます。 
 １期

き

（18回
かい

）の⽬ 標
もくひょう

を、⾃分で決
き

めます。 
 毎回

まいかい

のトピックやテーマ（表 現
ひょうげん

したいこと）をもとに、学 習
がくしゅう

します。⽂
ぶん

法
ぽう

の積
つ

み上
あ

げではありません。
テキストの代

か

わりに、毎回
まいかい

のテーマに合
あ

ったワークシートを使
つか

います。 
 ⾃分

じ ぶ ん

のグループだけでなく、他
た

グループと合同
ごうどう

で、また、全体
ぜんたい

で学 習
がくしゅう

することがあります。 
 

５ 学 習
がくしゅう

の内容
ないよう

  

 ⽣活
せいかつ

する時
とき

に必要
ひつよう

な⾔葉
こ と ば

を学
まな

びます。 ＊健康
けんこう

・防災
ぼうさい

・仕事
し ご と

・⼦
こ

育
そだ

てなど 
 ⾃

じ

分
ぶん

の⽣
せい

活
かつ

、 考
かんが

え、体
たい

験
けん

などについて伝
つた

え合
あ

います。 
 季節

き せ つ

の⾏事
ぎょうじ

や⽇本
に ほ ん

⽂化
ぶ ん か

を体験
たいけん

したり、皆
みな

さんの⽂化
ぶ ん か

を紹 介
しょうかい

したりします。 
 ⽇本語

に ほ ん ご

を⺟語
ぼ ご

とする⼈
ひと

と交 流
こうりゅう

することがあります（⾒
けん

学者
がくしゃ

・交 流
こうりゅう

セッションなど）。           

ＹＯＫＥ日本語
に ほ ん ご

教室
き ょ う し つ

  
みなとみらい教室

き ょ う し つ

   

～ 伝
つた

え合
あ

おう！ 私
わたし

のこと 横浜
よこはま

のこと～           

 


